

L'école américaine du Luxembourg présente «The Pirates of Penzance»

Les jeudi, vendredi et samedi 3, 4, 5 mai, l'Ecole américaine du Luxembourg présentera l'opéra comique «The Pirates of Penzance», de Gilbert et Sullivan, une histoire drôle qui met en action des pirates, des policiers et des jeunes filles pures. La première de cet opéra a eu lieu en Angleterre en 1879, il y a exactement 100 ans.

La production de cette farce musicale est placée sous le patronage de l'ambassadeur des Etats-Unis au Luxembourg. Les acteurs de cette mise en scène sont de nationalités différentes et ils sont soutenus par un

orchestre complet. Les billets d'entrée peuvent être réservés par téléphone (Ecole américaine : 47.05.51) du lundi au vendredi entre 13 h 30 et 15 h 30. Ils seront envoyés par retour du courrier ou pourront être retirés au secrétariat entre 8 h 30 et 15 h 30 (lundi, vendredi).

Ces représentations qui auront lieu chaque fois à 20 h 15, au casino syndical, 63, rue de Bonnevoie, seront données au profit d'une bourse d'études pour l'Ecole américaine.



30.4.1979